

Urios : « On s'est fait éclater en vol par un truc incroyable »

Par Simon Valzer le 19/06/2020

Durant le confinement, vous nous aviez confié beaucoup réfléchir à ce que vous diriez lors de la première réunion de reprise avec vos joueurs. L'avez-vous donnée ?

Non, pas encore. Ce sera pour juillet. Pour l'heure, on fait des réunions en visio par Zoom, mais cela n'a rien à voir avec le présentiel. Il n'y a pas d'émotion, rien... Au moins, cela permet de faire passer des infos. Nous avons donc profité de ce mois de juin pour instaurer une réunion visio par semaine, le vendredi à 18 heures pour travailler sur la cohésion, présenter nos futurs Bacchus (*challenges sportifs de cohésion de présaison, N.D.L.R.*), ou faire intervenir des gens, comme le préparateur mental Christian Ramos mercredi dernier. Le prochain sera Manu Mayonnade, un handballeur girondin qui est devenu, en décembre dernier et à 36 ans, champion du monde à la tête de l'équipe de hand féminin des Pays-Bas.

Comment sentez-vous vos joueurs ?

Plutôt bien. On efface petit à petit cette frustration de la saison dernière, on est dans le rebond. Il va maintenant falloir faire en sorte de le contrôler. On s'est fait éclater en plein vol par un truc incroyable, alors qu'on était lancés sur la fin de saison. Le mystère restera entier sur l'issue de celle-ci... Mais quand je parle de contrôle, je dis qu'il va falloir vouloir les choses plutôt que de les espérer. Il faudra vouloir reconstruire tout ce que l'on a fait l'année dernière. L'autre truc, c'est qu'il va falloir accepter de reprendre à zéro, de reprendre les fondamentaux, les apprentissages, etc. Un peu comme un joueur blessé qui retrouve le terrain. Enfin, le troisième point porte sur l'intime et les ambitions individuelles des joueurs. C'est pourquoi j'ai prévu de tous les voir en entretien, avant la semaine de vacances d'août.

Simon Valzer, Midi Olympique